

**UNIVERSIDAD PRIVADA SAN JUAN BAUTISTA
FACULTAD DE CIENCIAS DE LA SALUD
ESCUELA PROFESIONAL DE ENFERMERÍA**



**CALIDAD DE VIDA DEL ADULTO MAYOR INSTITUCIONALIZADO
EN EL CONVENTO SAN FRANCISCO DE ASÍS
JUNIO 2019**

**TESIS
PRESENTADA POR BACHILLER
ROSALINDA TORRES ORTIZ
PARA OPTAR EL TÍTULO PROFESIONAL DE
LICENCIADA EN ENFERMERÍA**

LIMA - PERÚ

2021

RESUMEN

El envejecimiento no se puede definir en términos de edad, porque influyen múltiples variables como el estilo de vida, la condición económica, los hábitos saludables, el trabajo y las condiciones de salud. En el Convento San Francisco de Asís se cuenta con una área de cuidados a los adultos mayores que lo requieren, por lo cual se realizó un estudio con el **Objetivo** de determinar la calidad de vida de los adultos mayores institucionalizados en el Convento San Francisco de Asís. **Metodología:** estudio descriptivo, cuantitativo de corte transversal. Muestra 30 adultos mayores. Instrumento el Wolqo Bref que cuenta con 26 ítems con repuestas politómicas. **Resultados:** Los adultos mayores institucionalizados en un 43 % tienen entre 60 a 65 años, 20% tienen entre 66 a 70 años, 37% cuentan con más de 71 años, el 100% cuentan con estudios superiores. Los adulto mayores institucionalizados en el Convento San Francisco de Asís en un 77% refieren tener una calidad de vida media, el 23% alta. Según dimensión física en 63% tienen una calidad de vida baja, 37% media, en la dimensión psicológica 63% media, 24% alta, 13% baja. En la dimensión social en 70% tiene una calidad de vida media, 27% alta, 3% baja. Según dimensión ambiental en un 83% tienen una calidad de vida media, 14% baja, 3% alta.

Palabras Clave: Calidad de vida, Adulto mayor Enfermera